

on monday

月曜訪問

ちいき進かがく(株)

企業の商品開発、プロモーションが健康面での地域貢献に

木下徹社長は、企業から委託を受け、医療・食品などの商品開発のためのデータ収集、統計解析を行う。

現在、上島町岩城村で乳酸菌飲料に関する調査を行つて

いる。昨年10月から11月、岩城島に住む平均年齢70歳の30人を対象に、第1回目の調査を行つた。

被験者には、乳酸菌飲料を毎日決まつた量攝取してもらい、試験前と後、それぞれQOL(クオリティ・オブ・ライフ)に関するアンケート



調査をし、数値の増減を測る。

また、被験者には2週間に1度、乳酸菌飲料を配布するため集会所に集まつてもらい、

その時に自身の試飲感を話し合つてもらう場を設けた。

「結果としては、便通が良くなつた等の身体的な健康だけではなく、調査を通じて得られる人との繋がり

が心の健康にも作用したことがわかった」(木下社長)といふ。2度目は、乳酸菌飲料自体の効果と、人との繋がりの効果、それ

を対象としたのは、「島には十分な医療設備が整つていなければ生きていけない。過疎地域でも健康に暮らせるサポートをしたい」(同)という思いがあつたからだという。

地域全体で調査に取り組めば自治体の医療費の削減につながる。依頼した企業については地域の健康に貢献しているというPR効果にもなる。「今後も地域に住む方々の健康に繋がる調査を行つていきたい」(同)とする。

▽松山市来住町160-4▽
089-904-7811